
Бизнесмены Славутича -  детям
В минувший вторник вечером бизнесмены г. Славутич 

приняли участие в Гала-мероприятии, инициатором которого 
выступило Товарищество по осуществлению общественно
полезной деятельности в городе SCS.

Мероприятие было прекрасно 
спланировано и проведено дирек
тором ККК Н. Г. Барышевской и ее 
персоналом. Оно организовыва
лось в целях оказания поддержки 
детскому отделению больницы 
г. Славутич. 

Звуки скрипки в радушном 
зале

Мероприятие разрабатывалось 
для оказания помощи в сборе 
средств на реконструкцию и 
модернизацию детского отделе
ния больницы города. 
Организаторы надеялись собрать 
12 000 гривен для проекта, а также 
поставить этим местное сообще
ство в известность о работе и 
целях Товарищества по осущест
влению общественно-полезной 
деятельности в г. Славутич (SCS).

Был подготовлен вечер, кото
рый демонстрировал таланты 
детей Славутича в пении и танцах. 
Под звуки скрипки участники 
заполняли радушный зал 
Манхеттена, где их ждала выставка 
художественных работ учащихся 
Д ДТ и Школы искусств, работав
ших под девизом «Дети -  детям». В 
начале июня, когда начнется 
ремонт в столовой и помещении 
ванной комнаты, ДДТ и Школа 
искусств передадут персоналу 
больницы 54 художественные 
работы. Их разместят в палатах и 
общих помещениях детского отде
ления. Учителя и директоры обеих 
школ гордятся тем. какую работу 
проделали их учащиеся, и они 
были рады поучаствовать в таком 
замечательном событии!

Реальная помощь бизнеса
Бизнесменам было предложено 

сделать свой вклад двумя путями. 
Они могли приобрести отдельные

билеты или выкупить столики от 
имени своей компании. И это была 
реальная поддержка со стороны и 
крупного, и малого бизнеса, ведь 
очень многие изъявили желание 
приобрести столики, например, 
небольшие компании, включая 
пекарню «Колобок», СТО «Вианор» 
ТОВ «КЕН», Спд ГАХ, ресторан 
«Сосновый бор», Кредитный союз 
«Партнер», Учебный центр 
«Перспектива», фотовидео-сту
дию Наталии Томши и Учебный 
центр «Лингва*. Не остались в сто
роне и более крупные предприя
тия Славутича, включая ПП «ТПФ 
«Влад», производителя канцтова
ров «Перспективу», ПКФ «Макет- 
канцелярия», ЧП «Гранд-сервис», 
ЧАЭС. "АРС" и «Технополис», банк 
«Киевская Русь». Их поддержка 
также была существенной.

«Очевидная видимость того, 
что к акции примкнули представи
тели местного бизнеса, придала 
делу иной оборот. Это сделало ее 
не просто«западной» благотвори
тельной акцией, а действительно 
общественным событием, которое 
будет приносить пользу гражда
нам Славутича на долгие годы впе
ред», -  сказала Николь Джеймс по 
поводу участия бизнесменов.

Вечер увенчался успехом
Следуя примеру представите

лей бизнес-сообщества, многие 
руководители и ведомства города 
также сделали свой вклад, купив 
билеты. В числе присоединивших
ся были и международные партне
ры из ГУПа, компании «ТМС Инк», 
NOVARKA и Battelle. Между
народное сообщество получило 
поддержку преподавательского 
состава французской школы, уча
щихся и их семей, выкупивших

билеты на два столика. За столами 
не было свободных мест, а в плане 
сбора средств вечер увенчался 
полным успехом.

На мероприятии выступили 
люди, непосредственно работаю
щие над проектом, в том числе 
мэр, поблагодаривший Мишель 
Смит за ее усилия, направленные 
на улучшение жизни Славутича. 
Мэр подарил Мишель и товарище
ству SC S  книгу.

Торги на аукционе
Вечер набирал свои обороты. 

Наши ведущие Нина Барышевская 
и Филипп Грамоткин, общавшийся 
с нашей международной аудито
рией на английском и француз
ском языке, сопровождали публи
ку на протяжении всего вечера, 
погружая всех присутствующих в 
яркую живую атмосферу, создан
ную ими. При этом яркие высту
пления и молодежи, и взрослых 
были очень зрелищными и никого 
не оставляли равнодушными. В 
разгар Гала-мероприятия состоял
ся аукцион, в ходе которого было 
собрано более 3000 гривен допол
нительных средств. Конкуренция 
была очень высока, и торги захва
тили всех, так как среди гостей 
разыгрывались такие лоты, как 
книга, вышедшая к 25-летней 
годовщине города, в красках и 
картинках отображающая историю 
Славутича, видео, популяризиру
ющее красоты нашего города, соз
данное Славутичским телевидени
ем, бейсбольная кепка и футболка 
с символикой Славутича. Сергей 
Чесноков («Перспектива»), 
Екатерина Волкова (ПП «ТПФ 
«Влад»), Галина Садовая (ПКФ 
«Макет-канцелярия»), Юрий 
Егоренко (ЧП «Гранд-сервис»), 
Мэтью Шерер (ГУП. Франция) и 
Даниэль Стром (компания Battelle) 
проявили наибольшую активность, 
не пожалели своих средств при 
повышении ставок, что привело их 
к достижению своей цели в аукци

оне. Тони Джеймс, работник ГУП и 
член рабочей группы компании 
Battelle, занимавшийся в СШ А сбо
ром средств для нашего проекта 
по реконструкции отделения боль
ницы, поделился впечатлениями 
об этом вечере: «Это было легкое, 
наполненное чувствами, веселое 
мероприятие, которое действи
тельно принесло пользу в реше
нии серьезной проблемы. С  
огромным удовольствием посмо
трел аукцион». В свою очередь С. 
Чесноков сказал: «Надо признать
ся. что. решая глобальные пробле
мы, существующие у нас при веде
нии бизнеса, мы зачастую уходим 
от действительности и нет време
ни даже оглянуться и посмотреть, 
что происходит вокруг нас: 
Огромное спасибо Мишель за ее 
идею, понимание нашей реально
сти и любовь к нам, таким, как мы 
есть! Очень рад. что наши ребята 
подхватили ее  инициативу, а 
Н. Барышевская смогла так мас
терски ее реализовать. Ребята, 
супер! Мы с вами!»

Стать частью местного сооб
щества

Путем голосования публика 
определилась с логотипом, плани
руемым для использования SCS, и 
в этой связи мы шлем наши искрен
ние поздравления школе №1 и 
лицею, в которых есть такие удиви
тельно талантливые учащиеся

В конце вечера все улыбались, 
обнимались и благодарили друг 
друга за столь глубокую заботу о 
Славутиче и желание сделать его 
еще лучшим местом для жизни 
наших детей и наших семей. Свои 
чувства и ощущения по поводу 
мероприятия емко выразила 
Николь Джеймс: «Возможность 
быть частью этого проекта застав
ляет меня еще больше ощущать 
себя частью местного сообще
ства, это способ отдать свою дань 
всем замечательным людям

г. Славутича, которые помогли мне 
и моей семье».

В своем выступлении Мишель 
Смит, руководитель товарищества 
SCS, сказала, с каким огромным 
удовольствием она стала частицей 
сообщества Славутича, так как 
проживает в нашем городе в тече
ние последних трех лет. О своем 
пребывании здесь она говорит, что 
самое главное -  это прочные дру
жеские отношения, выработавши
еся у нас со славутчанами. Она 
также призвала влиятельных биз
несменов города «оставаться на 
своих ведущих ролях в бизнесе 
сообщества и оказывать щедрую 
поддержку в общественно-полез
ной деятельности, проводимой в 
нашем городе, нашем Славутиче».

С каким огромным удоволь
ствием ведущая вечера Нина 
Барышевская официально объяви
ла всем присутствующим, что 
общая сумма собранных в ходе 
мероприятий вечера средств 
составила 17 228 гривен, что пре
высило поставленные цели более 
чем на пять тысяч! Нина выразила 
свою искреннюю радость по пово
ду успеха мероприятия и намере
ние в тесной связи с SC S  продол- 
жать оказывать содействие това
риществу, сформированному 
ними, для сбора еще больших 
сумм денег на проекты по осу
ществлению общественно-полез
ной деятельности в Славутиче.

-  Своим примером Мишель 
показала нам, как мы можем 
помочь себе сами, -  говорит 
А. Михайлов, директор УЦ 
«Перспектива». -  Я говорю 
Мишель, но при этом имею в виду 
всех американцев, которые про
живают и работают в г. Славутиче. 
и тех. кто поддержал нас в 
Ричланде.

Мишель СМИТ, 
перевод Нелли ШУРУТЫ


